

récipiendaires, présenta à Sa Grandeur Monseigneur l'Evêque de Montréal, la supplique suivante :

MONSEIGNEUR,

Par un bref du 27 juin dernier, (\*) j'ai eu l'honneur d'être nommé représentant, au Canada, du Patriarcat latin de Jérusalem et de l'ordre sacré et militaire du Saint-Sépulcre. C'est en cette double qualité que je viens prier très respectueusement Votre Grandeur de vouloir bien présenter, au nom de l'Excellentissime et Révérendissime Seigneur Vincent Bracco, Patriarche latin de Jérusalem et Grand maître de l'ordre sacré et militaire du Saint-Sépulcre, le diplôme de cet ordre aussi ancien qu'illustre, aux honorables citoyens qui ont été jugés dignes par son Excellence, d'en être les premiers créés et institués Chevaliers en Canada.

L'origine de l'ordre du Saint-Sépulcre se perd dans la nuit des temps. Son institution toutefois se trouve dès le quinzième siècle sanctionnée par les souverains pontifes et réglée par des Statuts opportuns. Il est conféré par le Patriarche de Jérusalem au nom et par l'autorité du saint-siège, et a pour but principal d'exciter et de ranimer le zèle des promoteurs et défenseurs de la religion catholique en

---

(\*) Voir la traduction de ce bref, page 13